

ミック健康の森 東北

コロナ禍だからこそ運動の重要性を

ミック健康の森 福島駅前

ミック健康の森 福島駅前では、11/17(木)、11/18(金)の2DAYSで事例報告会を開催しました。事業所としての生き残りをかけたアピールはもちろんのこと、コロナ禍で限られたコミュニケーションしか取れずにいる現状の打破。コロナ禍だからこそ運動の重要性、継続利用することの大切さを是非ケアマネジャー様など各関係者様にお伝えしたいと思い、居てもたってもおられず実施しました。結果はおかげさまでコロナ禍でありながら沢山のケアマネジャー様や民生委員の方にも参加して頂き、直接想いを伝えることが出来ました。今後も地域の皆様に選ばれる事業所であり続けるため、今日も笑顔で走り続けます。



ミック健康の森 関東

「楽しくマジメに」を
モットーに!!

ミック健康の森 川口

聴覚・視覚障害、構音障害、精神疾患など、ご利用者が抱えていらっしゃる症状やご病気は様々です。運動と他者交流をどちらも楽しんで頂けるよう、折り紙、クロスワード、塗り絵、トランプなどご利用者様のご症状に合わせてコミュニケーション方法を工夫して

おります。「色んなことが出来るようになって、楽しみが増えた。」「他者とのコミュニケーションに不安があったが、すぐに馴染むことが出来た。」「ご利用者様から暖かいお言葉を頂ける様になりました。」



ミック健康の森 九州

地域の人たちも みんな笑顔に ～地域社会に根ざした事業所を目指して～

ミック健康の森 三萩野

ミック健康の森 三萩野では、定期的に近隣の公民館や市民会館などで健康体操や健康教室を開催しております。身体を動かすことで、心身の健康を保つことの支援に繋がると考えております。コロナ禍ということもあり、外出する機会が減少した方も多く、少しでも地域社会に貢献することができればと思っております。参加者からは笑顔も多くみられ、回を重ねるにつれ、運動以外にも日常生活における相談もいただくようになり、そこから介護保険サービスの利用に繋がるケースもあります。これからも地域社会に根ざした事業所作りを目指して取り組んでいきたいと思っております。

管理者として業務に携わる中で、「地域交流」に力を入れたいと思っていました。デイサービスの利用者はもちろん、地域住民からも愛される事業所でありたいと考えています。



管理者紹介
浦田さん



ミック健康の森 関西



※ご利用者承諾の上、撮影時のみマスクを外しています



泉佐野市介護事業者連絡会「作品展」
ミック健康の森 泉佐野が最優秀賞を獲得しました!
ミック健康の森 泉佐野

11月に開催されました泉佐野市介護事業者連絡会「作品展」にて、ミック健康の森泉佐野が出品した作品が見事「最優秀賞」を獲得しました。作品テーマは「七転び八起き」! 普段サー

ビスを利用してくださっているご利用者の方々と少しずつですが一生懸命に作成した作品の数々に、たくさんの票が集まりました。受賞したことを非常に嬉しく感じております。本当にありがとうございます。

作品を作成されたご利用者の皆さん、お疲れ様でございました。投票して頂いた皆様へも感謝申し上げます。2年連続を目指して2023年もがんばりましょう!

スカイミック

通販でのお買い物をもっと楽しんでもらう為の取り組み



アウトレット通販サイトのスカイミックでは、この冬から新しい試みを続々スタートしています。今までは不定期更新だった新着商品の追加を毎週火曜日の定期追加に変更し、お客様へ週1のお楽しみをお届けしています。さらに、スカイミックの公式Twitter・Instagramも開設! 新着情報やおすすめ商品情報など多数発信していますのでお気軽にフォローお待ちし

ております。また、スカイミックでお買い物頂いた際は、ぜひ「#スカイミック」で口コミを頂けると幸いです。各SNSへは記載のQRコードからアクセスできます。



ドラッグミック

24時間お客様の生活をサポート

ドラッグミックでは、コンビニエンスストアとドラッグストアの利便性を兼ね備えたローソンドラッグミックを5店舗(庄内店・中津一丁目店・西天満四丁目店・天神橋六丁目店・江坂広芝町店)運営しております。通常のコンビニサービスはもちろんのこと、医薬品や衛生用品など取扱いしていますので、急にお薬が必要になった!などの場合でも対応できる、お客様にとって非常に便利な店舗となっております。また、最近では「無印良品」の商品の一部

導入しております。人気アイテムの食品・文具・スキンケア・靴下を多数取扱いをしており、ますます便利な店舗となっておりますので、お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りください。



管理本部

感謝状を頂きました



令和4年9/16(金)、大阪市立古市小学校への、玄関ホールモニターの寄贈に対して、感謝状を頂きました。また、本社近隣学校へささやかな応援品を寄贈させて頂きました。これからもミック・ジャパンは、地域のみなさまの生活に役立ち、地域のみなさまから必要とされるサービスを提供しつづけます。